



## 官学連携の取り組み

～愛西市活性化プロジェクト～

令和元年度より、市と清林館高等学校が連携・協働し、地域課題の解決に向けて取り組む「愛西市活性化プロジェクト」を実施しています。

令和4年度は、「飼い主のいない猫対策」「救命講習の普及啓発」「スポーツ活動の活性化」の3つの地域課題の解決に向け、文理特進コース・文理選抜コース2年生98人の生徒の皆さんに考察していただきました。

9月6日の第3回ワーキングでは、生徒の皆さんによるプレゼンテーションを実施し、市職員に対して各課題における様々な解決案を提案していただきました。

ご提案いただいた解決案をもとに、地域課題の解決に取り組んでまいります。



## スポーツの秋

市民体育大会が、10月2日(日)に八開地区で、8日(土)に立田地区で開催されました。

秋空の下、子どもから大人まで大勢の方が参加され、地域の交流を深めることができました。

自由参加の種目においては、玉入れ、綱引き、台風の目など多くの参加があり、世代を超えた熱戦が展開されました。

また、地区別競技では、ムカデ競走や地区別対抗リレーなど、各地区の熱い声援のもと、勝敗をかけて大盛り上がりとなりました。

参加された方は、気持ちのいい汗を流し、スポーツの秋を楽しみました。

～市民体育大会～

